

Traditionelle Marienverehrung in Oberding

Die Katholische Frauengemeinschaft und Oberdingers Gemeinschaft der Frauen haben alljährlich im Mai einen festen Termin. Die Weg-Maiandacht

an der idyllisch gelegenen Mariengrotte am Mühlbach, direkt an der Dorfen, auf dem Grundstück von Familie Schweiger hat in der Bevölkerung Oberdings eine lange Tradition.

Die Damen und Herren treffen sich dabei am Oberdinger Bürgerhaus zu einer Lichterprozession durch das Unterdorf. Mehrere Stationen unterbrechen den Zug für Gebete, Gesang

und Meditation. Während des Gehens betet man den Rosenkranz. An der Grotte angekommen zelebrierte Gemeindereferentin Claudia Dorfner die Maiandacht. Der Oberdinger Kirchenchor unter der Leitung von Johannes Baumann umrahmte die Veranstaltung musikalisch. Ein gemeinsames Schlusslied beendete dann den kirchlichen Teil. Im Anschluss lud ein kleiner Stehempfang mit Getränken und Schnittchen noch ein wenig zum Verweilen ein.

Für Sie berichtete Norbert Simmet.



Die traditionelle Andacht vor der Mariengrotte der Familie Schweiger: Oberdings Kirchenchor mit Chorleiter und Organist Johannes Baumann (Mitte) und Gemeindereferentin Claudia Dorfner (2.v.r.)